

# *Cuba célèbre le 55<sup>e</sup> anniversaire de sa proclamation de territoire libre d'analphabétisme*

---



La Havane, 22 décembre, (RHC).- Le meeting central à l'occasion du 55<sup>e</sup> anniversaire de la Campagne d'Alphabétisation à Cuba qui a eu lieu à la Cité Scolaire Liberté, ancienne caserne Columbia, a été présidé par le premier vice-président des Conseil d'État et des Ministres, Miguel Díaz Canel.

Prenant la parole à ce meeting, la ministre de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez a signalé :

«Malgré le blocus injuste auquel nous sommes soumis et les défis que nous sommes contraints de relever, les indicateurs de qualité du système éducatif cubain, évalués tous les ans par l'UNESCO, sont supérieurs à ceux de beaucoup de pays développés. Il est important de dire qu'une armée d'enseignants cubains apporte sa contribution dans de nombreux pays, dans les coins les plus reculés, transformant ainsi la profession d'enseignant en étendard de solidarité et d'amour »

Nous savons qu'il y a une grande tristesse chez nous, éducateurs, suite à la disparition physique du commandant en chef mais nous devons la transformer en énergie, en force de transformation, de justice, en mettant dans la pratique son concept de révolution, son legs, avec la certitude que les enseignants ne trahiront jamais la révolution. Pour tous les alphabétiseurs, tous les enseignants notre

reconnaissance et admiration.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116371-cuba-celebre-le-55e-anniversaire-de-sa-proclamation-de-territoire-libre-danalphabetisme>



**Radio Habana Cuba**